



Projet de la restauration à Mongré

Historique

2013 : 1 100 repas servis par jour

2010 : une commission composée de la direction de Mongré, de parents désignés par l'APEL, de membres du conseil d'administration du centre scolaire, renouvelle le contrat à la société CORALYS après la consultation de 4 entreprises, (Avenance, Coralys, Mille et 1 repas, Sodexo).

2007 : création d'un restaurant lycée de 180 places

2003 : la gestion est confiée à la société CORALYS

1999 : rénovation totale des cuisines pour 2 millions de francs : 650 repas servis, l'outil est dimensionné pour 1000 repas.